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第２７１回 例会 
 

 

【日時】2021年 9月 9 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 16名 名誉会員 6名 【出席者】10 名 ビジター 0 名 ゲスト 1 名 

【出席率】62.5%   【修正出席率】75.0%   

【ニコニコ BOX】\8,000― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                    司  会：鹿島孝夫会員 

◇ 開会点鐘                                     熊谷行裕会長 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」 

◇ 会長挨拶                                   熊谷行裕会長 
        今日はずっと ZOOM 参加だった鹿島会員が、例会に参加してくれて司会をやってくれています。とても 

        嬉しいです。来週はいよいよ東京グローバル RC との合同でのガバナー公式訪問です。集合時間・段取り 

        など先程もお話しましたが、どうぞ皆さんよろしくお願い致します。 

      ◇ 幹事報告                                                                       熊谷行裕会長 

   9 月 26 日東京グローバル RC の例会のご案内化来ています。地区職業奉仕セミナーのお知らがあります。 

   「WE ARE ONE」メッセージポスターについての案内が来ています。 

◇ ビジター・ゲスト紹介 

   許崴さん(米山奨学生)：本日もお招き頂き有難うございます。よろしくお願い致します。 

◇ 出席報告                                   

◇ にこにこ BOX                                 立堀佳男会員 

熊谷行裕：本日はリアル鹿島さん(笑)会えてニコニコです。鹿島さん、これからもよろしくお願いします。 

板橋一成：熊谷会長、今日の卓話を楽しみにしていました。地震予知の話を早く聞きたいです。宜しくお願 

     いします。 

梅澤武男：熊谷会長、地震予知の話楽しみにしています。鹿島さん久し振りに会えて嬉しいです。 

立堀佳男：鹿島さん、出所後初の例会参加おめでとうございます(笑)シャバの空気はいかがでしょうか？(笑) 

山本直道：最近夜中など涼しく寒くなってきましたので、皆様体調には留意して頑張りましょう！熊谷会長 

     卓話よろしくです！ 

       



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 

◇ 卓話 『深海魚と地震予知』 

                                           熊谷行裕会長 

      地震の前兆現象として電磁波が出るので、それを測定して地震予知を 

            やっている。大きな地震で数カ月前から、小さな地震でも数週間前から 

           電磁波が出ている。この電磁波を測定すれば地震予知が出来る。 

      電磁波が出る原因は地価の岩石に強い圧力がかかってノイズが出る圧電 

      効果らしい。電磁波の測定装置は弁当箱 2 つぐらいの大きさで、今は全 

      国に約１００台あるが、予知の制度を高めるために３０００台の設置を 

      目指している。 

       

      具体的な事例について 

      ～2011 年 3 月 11 日東日本大震災前のデータ～ 

      前年の 12 月から仙台で過去最大のデータが出ていて、当時の会員に東北 

      地方が危ないと 13 回メールを送っている。 

       

      ～深海魚の予知～ 

      大地震の前にリュウグウノツカイやサケガラシなどという深海魚が浅い海 

      に出てくると言われていて、漁師の間ではこの魚は自信の前触れと言って 

      いる。しかし先日東海大と静岡県立大の論文で過去 300 件以上調べたら 

      30 日以内 100km 以内に大地震が起きたのは 1 件だけだったのでこれは 

      迷信と結論づけた。だが大地震の前の電磁波ノイズと新開業の出現を調べたら、電磁波が強い時に深海魚が 

      沢山出てきていてその後電磁波が弱くなったら深海魚は減っていき大地震が発生していた。東海大と静岡県 

      立大の論文で、30 日以内 100km 以内という枠をもっと緩めたら大地震の前に深海魚が多く出現していて、 

      これが迷信でない事がわかったはず。 

       

      まとめ 

      私がロータリーに入った理由の大きな一つは、この地震予知装置を広めたい事なのです。これからも皆さんに 

      協力をお願いします。 

       

 

       

◇ 講評                          熊谷行裕会長 

 今日は新しい会員の方たちにも、私の話を聞いて頂けて良かったです。私が 

 何をしているかを知って頂けて、より進行が深まっていけばと思います。 

  

◇ 開会点鐘 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇  ９月１６日  ガバナー公式訪問 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ９月１６日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月２３日    休会 

◇ ９月３０日    休会 

◇１０月 ７日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月１４日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月２１日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月 2８日   １８：００～２０：００ 

◇ ９月 ９日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月２４日    休会 

◇１２月３１日    休会 

◇ ８月 ２日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月 ９日   夜間例会 

 
 

    熊谷行裕会長 

 
  許崴さん(米山奨学生) 

 

 

 
鹿島孝夫会員 


